



## **Dringliches Postulat 78**

Eingang Stadtkanzlei: 30. März 2021

### **Teststationen in der Stadt Luzern**

Für die Bekämpfung der Pandemie ist es wichtig, möglichst alle Ansteckungen mit dem Coronavirus frühzeitig zu erkennen. Deshalb hat der Bundesrat die Teststrategie ausgeweitet. Auch der Kanton Luzern hat die Testkapazitäten wieder erhöht und eröffnet dazu auf der Allmend ein neues Testzentrum. Pro Tag sollen hier gemäss Auskunft des Kantons 400 Personen getestet werden. Aus Sicht der Unterzeichnenden wäre es aber begrüssenswert, wenn deutlich mehr Personen pro Tag getestet würden. Dazu sollen Möglichkeiten für Corona-Tests möglichst niederschwellig und an viel frequentierten Stellen der Bevölkerung angeboten werden.

In der Stadt Wien werden in sogenannten «Checkboxen» Corona-Tests angeboten. Die Checkboxen sind mobile Container an verschiedenen zentralen und dezentralen Standorten. Die Postulanten bitten den Stadtrat zu prüfen, ob an geeigneten Standorten und allenfalls in Zusammenarbeit mit dem Kanton in Luzern ähnlich zur Stadt Wien solche «Checkboxen» erstellt und da Corona-Schnelltests angeboten werden könnten (z. B. Theaterplatz, Pilatusplatz, Bahnhofplatz, Löwenplatz, Ruopigen Zentrum etc.).

Gianluca Pardini und Simon Roth  
namens der SP-Fraktion